

# *La Colombie confirme la découverte des corps des journalistes équatoriens enlevés à la frontière*

---



La Havane, 23 juin, (RHC).- La ministre colombienne des Affaires étrangères, Maria Angela Holguin, a confirmé ce vendredi que les corps retrouvés dans une forêt du département de Nariño appartiennent aux trois journalistes équatoriens enlevés le 26 mars dernier à la frontière entre la Colombie et l'Équateur.

La chef de la diplomatie colombienne a précisé, au cours d'une visite dans le département de La Guajira, qu'elle était entrée en contact avec le ministère équatorien des Affaires étrangères pour l'informer de la découverte des corps des journalistes du quotidien El Comercio, assassinés en territoire colombien.

Les proches d'Efrain Segarra, de Javier Ortega et de Paul Rivas attendent à Cali, en Colombie, la notification de l'Institut de Médecine Légale sur l'identification des corps.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165336-la-colombie-confirme-la-decouverte-des-corps-des-journalistes-equatoriens-enleves-a-la-frontiere>



**Radio Habana Cuba**